

Session 4-2 Intervention de Gilles Vermot Desroches, Directeur Développement Durable de Schneider Electric

Pour mettre en cohérence son expertise de spécialiste mondial de la gestion de l'énergie et sa volonté d'aider les communautés les plus défavorisées partout où le groupe est présent, Schneider Electric a lancé en 2008 un programme pour développer l'accès à l'énergie. Ce programme nommé BipBop ("Business, Innovation & People at the Base of the Pyramid") vise à développer, en étroite collaboration avec les acteurs locaux, des offres, des formations ainsi que des financements pour alimenter les initiatives économiques et sociales dans ce domaine.

Le lien entre environnement et accès à l'énergie est simple : la plupart des sources d'énergie des populations du BoP sont aujourd'hui le fuel ou des batteries ou piles à la fois polluantes par leur utilisation ou leur non-recyclage, sans parler de leurs conséquences sur la santé. Comment faire en sorte que les populations les plus pauvres bénéficient d'un accès à l'énergie abordable et vert ?

Gilles Vermot Desroches donnera l'exemple d'expérimentations de micro-réseaux en Afrique et en Asie, qui remplacent des générateurs au fuel, ainsi que des solutions pour remplacer ou mieux gérer les batteries.

Il abordera également la nécessité, pour le fonds SEEA, d'investir dans des entreprises qui dès leur création intègrent des critères environnementaux dans leur plan de développement.